



## **Banca Comunitaria Banesco ha otorgado más de 163.000 microcréditos a emprendedores**

**Al cumplir siete años de operaciones, el brazo de la entidad financiera que atiende a los sectores no bancarizados suma más de 253.000 clientes y tiene presencia en 8.367 barrios en todo el país. Además cuenta con el Programa de Formación de Microempresarios que ha graduado a más de 2.600 cursantes.**

[Banca Comunitaria](#), el brazo de [Banesco Banco Universal](#) para atender los sectores no bancarizados del país, arribó a su séptimo aniversario. Desde que inició operaciones ha atendido a más 250.000 personas y lidera el ranking del mercado del microcrédito con una participación de 52,59%.

Desde que abrió sus puertas, [Banca Comunitaria](#) ha otorgado 164.870 Préstamos para Trabajar que representan un monto liquidado de Bs. 3.426 millones. Las principales actividades financiadas son transporte de pasajeros, abasto, venta de ropa, bodega y automotriz.

La cartera de créditos vigente al corte de julio de 2013 sumó Bs. 1.597 millones, con una tasa de morosidad de apenas 0,13%, muy por debajo del promedio de la banca (0,89%). Por el lado del pasivo, Banca Comunitaria registra 261.968 Cuentas Comunitarias –se abren con 0 bolívares– y 251.886 Ahorros Paso a Paso –instrumento de ahorro programado parecido al san o la cajita–. Las Cuentas Comunitarias presentaron un saldo de Bs. 223,61 millones, mientras que los Ahorro Paso a Paso sumaron Bs. 17,26 millones.

Además de sus 24 [agencias comunitarias](#) repartidas en el Distrito Capital, nueve estados (Miranda, Carabobo, Aragua, Vargas, Lara, Barinas, Monagas, Nueva Esparta y Zulia) y el archipiélago de Los Roques, el modelo de atención de Banca Comunitaria incluye 236 aliados comerciales, que incluyen 82 Barras de Atención (donde se ubica personal de Banesco); 4 Posweb (que son atendidos por personas de los negocios donde están ubicados) y 150 corresponsales no bancarios.

En la actualidad, Banca Comunitaria atiende a 8.367 barrios en todo el país.

Además de atenderlos financieramente, desde el año 2008 Banca Comunitaria puso a disposición de los emprendedores el [Programa de Formación para Microempresarios](#), en el cual se han graduado más de 2.600 empresarios populares.

Actualmente los interesados en el programa pueden inscribirse en las [Agencias Comunitarias](#), previo depósito de Bs.100, para participar en los cursos que se dictarán en Caracas en conjunto con el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología. Tienen oportunidad de formalizar su inscripción hasta el 18 de octubre.

### **Testimonios de éxito**

“Comencé como una modista casera y hoy en día puedo trabajar con empresas mucho más grandes”, así refiere Irene Flores, emprendedora del área textil, residente de Antímano y propietaria de “Creaciones Irene Flores”. Tiene seis años como cliente de Banca Comunitaria.

En el año 2007 la señora Flores decidió tocar las puertas de [Banca Comunitaria Banesco](#). “Comencé con una pequeña máquina casera de puerta en puerta y gracias a este maravilloso plan, hoy cuento con cinco máquinas profesionales y una bordadora que me han permitido dar el salto de estabilidad para mi negocio”, recordó.

Por su parte, Lidia Galvis relató que se inició como trabajadora informal en la parroquia Antímano y hoy en día trabaja en su propio negocio de papelería. “Siempre me gustó trazarme metas en la vida, pero se me dificultaban por la falta de apoyo financiero hasta que me decidí a pedir un crédito con Banca Comunitaria por su trayectoria y credibilidad. Banca Comunitaria cuenta con un grupo de trabajadores y gerentes eficientes que generan confianza por encima de otros bancos”, dijo.

Galvis suma más de cinco créditos con Banca Comunitaria. “Uno de los aspectos que más valoro, es el de recibir respuestas inmediatas en un sector que por su ubicación, no cuenta con la posibilidad de tener cajeros automáticos, por lo que Banca Comunitaria actúa con eficiencia y responsabilidad social”, apuntó.

Rogelio Bandres (56 años) es propietario de “Venta de Repuestos y Lubricantes Toyocarm C.A”. Empezó como vendedor de repuestos sin haber tenido formación en la materia, aunque siempre se sintió atraído por la rama automotriz. “Comencé pasando trabajo de manera independiente, hasta que luego y por referencia de un primo que me impulsó a llevar mi proyecto a Banca Comunitaria, planteé mi situación y enseguida me aprobaron el crédito. Además del apoyo financiero, tengo que destacar la calidad de los cursos dictados, los cuáles al mismo tiempo de orientarme, me ayudaron a organizarme y hoy en día debo decir que el 78% de los conocimientos sobre manejo de inventario los tengo gracias a Banesco”, afirmó.

A pesar de las dificultades, Bandres ha logrado seguir adelante en el ámbito laboral. “Me he conseguido con duras pruebas de vida pero he seguido adelante. Estoy muy agradecido por el apoyo recibido y la gran labor de asesores comunitarios. Hoy en día me atrevo a decir sin ningún complejo que gracias a Banca Comunitaria soy más que un pequeño empresario”, refirió.

Henry Pérez Alviarez (54 años) forma parte de la “Asociación Civil de Conductores de La India”. “Anteriormente teníamos un financiamiento prácticamente nulo y limitado, hasta que llegó [Banca Comunitaria](#) actuando de manera efectiva y con total respaldo, tal es así que de los 225 socios de la cooperativa, un 60% trabaja con Banca Comunitaria”, señaló.

“Mi recomendación absoluta para todos aquellos emprendedores que desean comenzar su negocio, es que trabajen con los créditos que otorga Banca Comunitaria. Realmente funcionan y se adaptan a nuestras necesidades económicas y sus cursos nos generan una verdadera visión de crecimiento que es realmente posible”, nos relata Irene Flores.

“No tengo más que palabras de agradecimiento y puedo afirmar por lo vivido en carne propia que es cierta la expresión “La Banca llega a tu casa”. Estoy muy contento y satisfecho por los siete años de Banca Comunitaria y le doy gracias a Dios por la eficiente asesoría y servicios prestados por el banco y su equipo encabezado por las asesoras de la zona”, refirió Henry Pérez Alviarez.

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/oKfgy>

— **Síguenos en:**  @Banesco  Banesco Banco Universal —